

Recorte al gasto podría ser insuficiente, advierte Monex

OMAR SÁNCHEZ

Aunque el recorte adicional al gasto gubernamental acotó el impacto que sobre el Producto Interno Bruto (PIB) causará la depreciación del peso y los menores ingresos del petróleo por su bajo precio actual, el ajuste debió haber sido mayor al de 0.7 por ciento establecido, y quizá en el orden de un punto porcentual, aseguró Carlos González Tabares, director de Análisis y Estrategia Bursátil de grupo financiero Monex.

“Un recorte de 0.7 por ciento me parece que por lo menos cumpliría con nuestras expectativas de compensar ese efecto negativo, sin embargo, todavía habrá camino por recorrer, falta ver que se ejecute esta disminución en el gasto y, por otro lado, me preocupa más el próximo año”, resaltó.

Asimismo, González Tabares señaló que si bien es prematuro valorar la necesidad de un ajuste adicional al gasto pensando en la situación financiera del país al año siguiente, dado que se

PRONÓSTICO A LA BAJA

Monex y HR Ratings se unieron con otras entidades financieras, ante las condiciones del contexto actual y determinaron corregir sus proyecciones económicas del país para este 2016.

En un reporte la calificadora internacional ajustó a 2.69 por ciento desde 2.74 puntos porcentuales el pronóstico anual del avance de la economía mexicana. La disminución por 0.05 unidades base a la expansión del PIB previsto, se debe principalmente al complejo entorno mundial.

desconoce cómo será el comportamiento del precio del petróleo y de la paridad cambiaria, comentó que la previsión de por lo menos los petroprecios en niveles bajos aunque más estables y el compromiso del Gobierno por no aumentar los impuestos exponen que las autoridades tomarán dicha alternativa.